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ゲストスピーチ
　米山記念奨学生
　ムチャンガ シファ マリ ジョウェレさん　
　「コンゴ民主共和国の妊産婦の健康」
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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。９月もあっという間に過ぎようとして
います。今日が最後の例会です。毎回、たくさんの皆さんに
出席していただき、本当にありがとうございます。
　皆さん、昨晩はスーパームーンをご覧になりましたでしょ
うか。私は満月はどれも同じ大きさだと思っていましたが、
月が地球を回る軌道が楕円形のため、満月の大きさも違っ
て見えるとのことで、昨日の月は普通の1.1倍の大きさだっ
たそうです。空気の中を光線が通過するときは青い色が吸
収されるため、月の出初めはとても明るい褐色ですが、上
に上がると青白く見えます。
　19日から始まったシルバーウィークは、県内の観光地は
予想以上の人出でした。ゴールデンウィークには桂浜での
シャトルバスが出ましたが、今回はそんなに人出もないだろ
うとの予想でシャトルバスもなく、花海道から桂浜駐車場
まで１時間近くかかったようです。５日間も休みがあると家
族サービスも含めて、どこかに連れて行ってあげようという
気持ちが起こります。次の秋の大型連休は11年後です。
　私は21、22日と娘と家内の３人で松山に行っていました。
道後温泉のホテルが取れなくて、大街道の近くのビジネス
ホテルに泊まり、夜は道後温泉の坊ちゃん風呂に入ろうと、
大街道から道後温泉終点まで160円の路面電車に乗り
ました。かなりの人が乗っていました。道後温泉でも200、
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300メートルぐらい人が並んで
いて整理券を配って、入れる
時間に携帯に連絡があります。
５時に並んで温泉に入れたの
が７時半。さらに、たくさんの
人に利用して欲しいから今日は
１時間でお願いしますというこ
とで、お風呂に入って浴衣でち
ょっと休んでいると時間ですか
らもう出てくださいと。バタバタ
したシルバーウィークでしたが、非常に活気があっていい
ものだなと。時間待ちもそんなに苦にはなりませんでした。
　最近の観光は単に名所を見るだけではなくて、何か目的
を持って行く方が多いようです。松山でもお城めぐりをす
る若い女性がいました。愛媛には、宇和島城、大洲城、今
治城等々があります。日本には江戸時代からの天守閣が
現存する12城があります。その中で、松本城、犬山城、彦
根城、姫路城、松江城が国宝。高知城は国の重要文化財
で、追手門から天守閣が写真の中に写し込めるという他に
はないお城です。ホテルに泊まらず、ワンボックスカーで高
速道路のサービスエリアで寝るといった、お金をかけない
旅行をする方もいるようです。



Kochi Rotary Club

●ロータリーソング「手のひらを太陽に」

●今週のピアノ曲「白いブランコ」ピアノ演奏：山内るり会員

●会長報告
　先週土曜日、米山協議会が開催され、奨学生の事例発表、懇親会が行われました。米山奨学金は皆さんからの寄
付で成り立っていますが、2670地区74クラブの中で当クラブは累積普通寄附金約2,276万円、特別寄附金約2,840
万円、合計5,100万円の寄付をしています。現在、当クラブでは10名が特別寄付をしていますが、もう少し皆さま
からの寄付をいただけないかということです。今後、クラブとして応分の負担をしていきたいと思っていますの
で、ご協力をよろしくお願いします。

●幹事報告
・レターボックスに会員名簿を入れていますので、お持ち帰りください。
・10月のロータリーレートは１ドル120円です。
・ガバナー事務所より、ソウルで行われる国際大会への参加要請が来ています。地区として５月28日から30
日、２泊３日のツアーを組みます。日程等々は回覧します。

・10月13日はガバナー補佐訪問例会で例会前に会長、幹事との懇談、例会後、クラブ協議会を行います。27日
はガバナー公式訪問例会です。

◆ グループ夜間例会報告2　　テーマ「80周年記念行事について・ホームカミングナイトについて」

◎Ｅグループ（発表・伊丹由美会員）
１．ホームカミングナイトについて
・お客さま全員に話していただくと
多くの時間がかかる。所属とお
名前ぐらいだったら可能か。
・寄せ書きをしてはどうか。
２．80周年記念行事について
・70周年のような盛大なものでは
なく、60周年のような薄い冊子を作ってはどうか。
・海外旅行にみんなで行ってはどうか。特に火曜会が
低調なので、海外旅行に一緒に行くと、例会へ参加
するきっかけにもなるのでは。

　その他、お芋の起源について等々、脱線しながらも勉
強になる話に終始しました。
　
◎Ｆグループ（発表・宮地貴嗣会員）
１．80周年記念行事について
・何のためにするか、ロータリアン
のためか、地域のためか、どうい
うことを目的にするかが大事。
・記念誌は70周年ほどりっぱでな
くていいし、場合によってはなく
てもいい。

・何もしないのも有りではないか。
・燦燦奨学生の10年を取り上げ、今まで奨学金を受け
た学生さんに歩みを話してもらう。
・城西公園の時計、33番地のモニュメント等の修理や
リニューアルをする。
・障害者スポーツのことに取り組んではどうか。
・開催日は土曜日がいい。
・80周年でもホームカミングをしてはどうか。
・シンプルに行うのがよい。
２．ホームカミングナイトについて
・同時期にいた方を同じ席にする。
・主役はお客さま、高知ＲＣとしてはおもてなしの心で
接待をする。
・顔写真を入れて、皆さんに一言スピーチをしてもらう。
・テーブルに顔写真付きの名簿を整える。
・高知独特のおもてなしで、わら焼き戻りカツオをその
場で焼くなど。
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◎Ｇグループ（発表・河合祐子会員）
１．80周年記念行事について
・エンターテインメントをするという
よりは、もう少し実質的なことに
時間を使ってはどうか。
・パーティにお金をかけるよりは、
地域への寄付や貢献に回すとい
う発想もある。例えばオークショ
ンをしてチャリティに回す等々。
・燦燦基金のＯＢ、ＯＧが今どうなっているかの紹介
をする。
・クラブとして過去にしたことが、現在どのように生か
されているか報告してもらえたら
・地域貢献として、80周年に相応しいプランについて
情報集会を開いてみんなで意見を出して、そのプラン
に対して補助金をもらうなど、何か事業を考えた方
がいいのではないか。
・事業の提案として、東北のＲＣと連絡を取り、今なお
震災復興に必要なものがあるとすれば、それにお金
を使うことも一つのアイデアではないか。

２．ホームカミングナイトについて
・懐かしい話をすることに時間を使いたいので、出し
物等は不要なのではないか。

・席の配置には細心の注意を払った方がいい。できる
だけ同世代で話のできる人を同じテーブルに配置し
て、新参、若手はばらして座る。
・お客さまが多いので、一人ひとりのスピーチは苦しい
が、全員の消息を知らせたいので、あらかじめ一言
ずついただいておいてはどうか。
・撮った写真はどうやって送るか。デジタルデータで
メールで送るのであれば、そういう構えをしておくべ
きではないか。
・今後も折りに触れてこういう企画をしてはどうか。
　
◎Ｈグループ（発表・川﨑卓巳会員）
１．80周年記念行事について
・燦燦奨学生の10年を振り返って、
来ていただいたらどうか。
・城西公園の時計の修理。
　ほとんど成果らしいものは出ずに、
よさこいの話等々で時間が過ぎてしま
い、80周年に相応しいことをやろうと
いうかけ声だけで終わってしまった。

10月のお祝い
	 （会員誕生日）	吉原　馨　楠瀬善之　土倉義浩　川添　博　各会員
　	（配偶者誕生日）	筒井美千子　林田由紀子　松岡厚子　岡　美智
	 	 梅野和子　山崎るみ　中澤芳江　川添郁子　尾木郁美　各会員配偶者
　	（結婚記念日）	川崎卓巳　町田照代　楠瀬善之　古谷純代
	 	 高橋淳二　泉田　優　中澤陽一　南　範子　吉澤文治郎　各会員
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●	累計額 	［9月29日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金315,000 円 112,420 円
さんさん

ポリオ募金 81,200 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知東RC	　　10月14日　創立夜間例会（阪）	 高知南RC	　　10月15日　職場例会（阪）
	 高知西RC	　　10月16日　職場例会（三）	 高 知 R C	　　10月20日→10/17夜間例会に振替（三）
	 高知中央RC	　　10月22日　夜間例会（城）	 高知北RC	　　10月26日　夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC	　　10月27日　ロータリー休日（旭）	 高知南RC	　　10月29日　夜間例会（阪）
	 高知西RC	　　10月30日　ロータリー休日（三）	 高知西RC	　　11月　6日　4RC合同夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC	　　11月10日→6日夜間例会に変更（旭）	 高知南RC	　　11月12日　ロータリー休日（阪）
	 高知中央RC	　　11月12日→15日例会に変更（城）	 高知北RC	　　11月16日　職場例会（三）
	 高知東RC	　　11月18日　ロータリー休日（阪）	 高知ロイヤルRC	　　11月24日→23日例会に変更（旭）
	 高知中央RC	　　11月26日→27日例会に変更（城）	 高知北RC	　　11月30日　夜間例会（三）
※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ガバナー補佐訪問例会

総数

9月15日

（-7）90 58 12 13 85.549月29日

（-6）90 58 5 21 94.05

9月　8日 （-8）90 52 7 23 91.46

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

ニコニコ箱
宮地　貴嗣

川添　　曻

千頭　邦夫

河合　祐子

宮田　速雄
藤田　洋子

阿部　亮一

発表のグループを間違えて大変失礼しました。妻の誕生日にきれいなお花をいただきありがとうございま
した。
今日のお料理はとっても美味しかったと思います。めったに食べられないマツタケをローストビーフで巻い
たものや、サンマのフライなど季節感あるれる洋食だと思いました。嬉しいのでニコニコさせていただき、
調理場の料理人さんには「美味しかった」と一言伝言だけいたしました。
先日シルバーウィーク初日に出張予定で乗ったタイ航空のジャンボが３時間機内で待たされたあげく、欠
航になり降ろされてしまいました。翌週の土曜日に羽田からの全日空便がまた同様のエンジントラブルで
離陸直前に降ろされました。この分では、次のフライトでは飛行中にエンジントラブルで降りてくれと言わ
れそうです。厄払いにニコニコします。
今週土曜日、10月３日は土佐の日です。高知家の幸せを考える高知家の大家族会議が13時半より高知県
民文化ホールで開催されます。高校生や大学生を含む高知家のスターたちと、高知の将来を考えてみませ
んか。無料ですので、ぜひご参加ください。
火曜日ごとに所用が入り、しばらく来られませんでした。反省しつつニコニコします。
昨日のお誕生日に出来さんのグッドチョイスの素敵な観葉植物が届きました。ちなみに昨日結婚した福山
雅治さんのお相手の女優さんも同じ誕生日でした（関係ないカナ！）でも福山の一ファンとしてはショック
でした。
先日の９月17日、妻の誕生日に今年も素敵な花を遠路、今治までお届けいただきましてありがとうございま
した。シルバーウィークで帰省した折に２人揃って見ることができました。大変豪華で妻も大満足しており
ました。


